

天瀬っ子

学校だより3月



子供たちがつくる楽しい学校

校長 城石 祥子

天瀬かくれんぼしたい人、このゆびと～まれ。1月、いつでも誰でも全校に発信できるこのゆびとまれ掲示板に「天瀬かくれんぼ」のお知らせが載りました。この「天瀬かくれんぼ」は、1年生、3年生、4年生の5名の子供たちが企画したものです。「校舎全部を使ってかくれんぼをしたら、楽しいだろうな」と、それぞれに思っていた子供たちが、こいのぼり掲示板で仲間の思いを知り、集まつたのです。休み時間ごとに集合し、ルールや全校に伝える内容を決めたり、放送の練習をしたり、5人で協力して進めていきました。かくれんぼに参加しようと思っている子供たちは、何日も前から隠れられそうな場所を探したり、見つからないための作戦を考えたりしていました。当日は、提案した子供たちが鬼となって隠れている子供たちを見つけました。天瀬かくれんぼは好評で、第2弾も行うことになりました。

この一年間、「楽しい学校にしていこう」と様々な面から取り組んできました。その一つが上述の「楽しい学校にしようプロジェクト」です。「こんなことしたらみんなが楽しい学校になるだろうな」と考えたことを仲間と力を合わせて活動し、実現していきました。仲間と活動する楽しさややり遂げる喜びを味わった子供たちは、「もっといろんなことに挑戦してみたい」と様々な願いを表すようになってきたと感じています。そして、子供たちの願いで、学校は楽しい場所になっていくのだということを実感させられた一年でした。

ご家庭ではどうでしょうか？「学校で今、こんなことが楽しいよ」「わたし今、〇〇をがんばっているよ」という子供たちの声が聞かれる一年間だったでしょうか。



【仮装パレード】



【天瀬かくれんぼ】

この一年間、子供たちが健やかに成長できたことは、ひとえに保護者の皆様、地域の皆様方のお力添えがあってのことと感謝しております。誠にありがとうございました。来年度も、教職員一同、一層の情熱をもって臨む所存です。今後とも子供たちのため、変わらぬご支援、ご指導を賜りますようお願い申し上げます。

【アイディアを出し合う
こいのぼり掲示板】

今年度実現したアイディア

- 「松の木の周りを花いっぱいにしよう」
- 「さつまいもを育てて収穫祭をしよう」
- 「ファミリー会食」「全校おにごっこ」
- 「仮装パレードをしよう」
- 「クリスマスパーティーをしよう」
- 「クリスマスコンサート」
- 「クリスマスロードをつくろう」
- 「天瀬かくれんぼパート1, 2」
- 「節分おにごっこ」「朝のおそうじ隊」
- 「おひな様をかざろう」
- 「わくわくミュージックの時間」
- 「全校みんなで絵を描こう」「逃走中」
- 「自慢の折り紙作品を展示しよう」
- 「あいさつ上手になろう」

今年実現できなかったアイディアは、まだまだあります。来年度も楽しみです。